

POURQUOI LA GIRAFE A-T-ELLE UN LONG COU ?

Il était une fois une girafe qui était en train de s'amuser dans une savane .Elle n'était pas seule, il y avait d'autres animaux. Sa meilleure amie était un kangourou.

Un jour sa meilleure amie partit avec les autres animaux. Elle se sentit vraiment seule.

Alors elle s'en alla de la savane pour aller chercher quelque chose. Elle vit un arbre rempli de belles et grandes feuilles. Elle y alla.

Mais l'arbre était très haut. Soudainement elle eut une idée. Elle s'étira pour être plus grande. Et son cou s'allonge

C'est pour cela que la girafe a un long cou.